
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck trägt vor, dass für die kommende Stadtratssitzung eine aktualisierte 

Beschlussvorlage vorgelegt werde, da der derzeit gültige Flächennutzungsplan für diese Fläche ein 

Sondergebiet ausweise und dieser daher im Parallelverfahren geändert werden müsse.  

 

 


